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БЫСТРЕЕ ЗАВЕРШИТЬ П0ДГ0Т0ВНУ 
КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА К ЗИМЕ

Д Е  31 ГОРАМИ зима. Эта
налагает на руководителей 

городского коммунального хозяй
ства, предприятий и учреждений 
ОСОбуЮ ОТВеТС,гПВ0Н!Н1О€ТЬ. Для об
разцового обслуживания трудя
щихся требуется, чтобы городское 
яошгуналшое хозяйство было во
время и хорошо подготовлено к 
зиме. Это значит, что нужно в 
срок и доброкачественно отремон
тировать жилые дома, ’общежития, 
бани, дороги, электросеть <и т. д.

Особо важно (быстрее закон
чить капитальный и текущий 
ремонт жилья. Между тем эта 
работа ведется низкими тем
пами. В Центральном районе 
из 723 тысяч рублей по плану 
израсходовано на эти цели не
многим более 442 тысяч руб
лей, на 63 процента выполнен 
план в Промышленном районе. 
Из-за этого многие семьи трудя
щихся и поныне, несмотря на 
наступившее похолодание, вы
нуждены жить пде попало.

Капитальный ремонт комму
нального жилого фонда в городе 
ведет в основном ремонтно-строи
тельная контора. Но «эту работу 
она ведет медленно и плохо. 
Неорганизованность, царящая в 
ремонтно-строительной конторе 
•{начальник тов. Челноков), дазт 
знать себя на каждом пгасгу. Об 
»тем свидетельствуют многочис
ленные жалобы трудящихся на 
медлительность и низкое качест
во капитального ремонта. На объ
ектах плохо организован труд 
ремонтников, с большими пере
боями доставляются материалы, 
рабочие простаивают.

Немаловажно также закончить 
до начала отопительного сезона 
текущий ремонт жилых домов. 
Отдельные домоуправления —  
№№ 5 и 9 (управляющие т.т. 
Смолькш и Иванова) близки к 
его завершению. Однако домоуп
равление № 14 (домоуправляю
щий то®. Казаков) серьезно от
стает. Во многих домах этого до
моуправления протекают крыши, 
другие нуждаются в неотложных 
работах по утеплению. План по 
текущему ремонту выполнен да
леко неполностью. В Централь
ном и Промышленном районах 
’(начальники райжил управлений 
т.т. Хлебодаров и Шерстобоев) 
годовой план текущего ремонта 
домов выполнен немногим боль
ше, чем на 74 процента. Плохо 
привлекаются к ремонту жильцы.

С ремонтом жилых домов мед
лить нельзя. Эта работа должна 
быть закончена точно в установ
ленный срок. Необходимо широко 
привлекать к текущему ремонту 
жилья население, представляя 
жильцам материалы.

Много неудобств, особенно 
осенью, испытывают трудящие
ся изнза плохого состояния дорог. 
На некоторых улицах после дож
дя образуются непроходимые лу
жи. Так, например, выглядят 
участок улицы Дзержинского (у 
парка имени Ленина), улицы Во
лодарского, Карла Маркса и дру
гие. Дормоступравление (началь
ник тов. Матвеев) не торопится с 
их ремонтом. Подъезды и подходы 
к заводоуправлению № 7 со 
стороны улиц Володарского и 
Карла Маркса утопают в грязи. 
Однако это не тревожит ни ди
ректора заводоуправления № 7 
тов. Брагина, ни начальника дор- 
моступравления тов. Матвеева.

Трасса автодороги Москва —  
Куйбышев, построенная дорожно- 
эксплуатационным участком (на

чальник тов. Браславский) и 
проходящая по Рабочей, Урицкой, 
Ф. Энгельса, Первомайской и дру
гим улицам, изобилует недодел
ками (нет водоотводов), в резуль
тате чего на дорогах образуют
ся промоины и ямы. Строитель
ная организация» (начальник 
тов. Филонов), построив на Чет
вертой Завокзальной улице доро
гу, не сделала водостоки и в дож
ди вода устремляется к жилым 
домам. Однако на неоднократные 
жалобы трудящихся тов. Филонов 
не реагирует. Крайне плохо ведет
ся строительство моста через реку 
Крышу на Интернациональной 
улице (начальник стройуправле
ния тов. Наринян).

Не всюду в городе должным об
разом устроены подходы к водя
ным колонкам. В ряде районов 
города вообще плохо обстоит дело 
с водоснабжением, электрифика
цией.

Время ,не ждет. В самое бли
жайшее время должна быть пол
ностью завершена подготовка го
родского коммунального хозяйст
ва к зиме. Руководителям орга
низаций городского коммунально
го отдела, промышленных пред
приятий, транспорта, и строек 
необходимо обеспечить своевре
менное завершение капитального 
и текущего ремонтов всех объек
тов. Это— неотложная задача дня.

В Таджикистане развертывается массовый сбор хлопка. На 
государственные заготовительные пункты с каждым днем поступает 
все больше хлопка^сырца нового урожая.

НА СНИМКЕ: прием хлопка на заготовительном пункте Ста- 
линабадского хлопчатобумажного завода. /

Фото Б. Зайцева. (Фотохроника ТАСС).

О советско-индонезийских переговорах
10 сентября в Кремле состоялись советско- 

индонезийские переговоры. В переговорах при
н я в  участие: с советской стороны —  предсе
датель Президиума Верховного Совета СССР 
К. Е. Ворошилов, первый заместитель председа
теля Совета Министров СССР А. И. Микоян, пер
вый заместитель председателя Совета Министров 
СССР М. Г. Первухин, министр внешней торговли 
СССР И. В. Кабанов, заместитель министра ино
странных дел ССОР А. А. Громыко, заместитель 
министра иностранных дел СССР И. Т. Федорен
ко, начальник Главного управления по делам 
экономической связи К. И. Коваль, Чрезвычайный 
и Полномочный Посол СССР в  Индонезии Д. А. 
Жуков и другие официальные лица; с индоне

зийской стороны —  президент Республики Индо
незии Сукарно, министр иностранных дел Рес
публики Индонезии Р. Абдулгани, полномочный 
посол Республики Индонезии в СССР Л. Палар 
и другие официальные лица.

Во время состоявшейся беседы, протекавшей 
в атмосфере дружбы и взаимопонимания, были 
рассмотрены вопросы сотрудничества между дву
мя странами в связи с дружественным визитом 
в СССР президента Республики Индонезии Су- 
карно1. Были затронуты также некоторые вопро
сы современного международного положения, ин
тересующие обе страны. Стороны условились 
завершить переговоры 11 сентября.

ДЛЯ БЛАГА 
СОВЕТСКИХ ЛЮДЕЙ

☆

Высший закон партии
С работниками конторы свя

зи были проведены беседы о 
постановлении Совета Министров 
СССР, ЦК КПСС и ВЦСПС о по
вышении заработной платы низ
кооплачиваемым рабочим и слу
жащим. Свяшоты выражают 
глубокое удовлетворение этим 
постановлением, направленным 
на улучшение благосостояния со
ветских людей.

В отделе доставки работает 
много почтальонов. Все они полу
чают заработок, который согласно 
этому постановлению и Указу 
Президиума Верховного Совета 
СССР освобождается от обложения 
налогами. На беседе почтальоны 
тт. Четыркина и Лахонина, на
пример, сказали, что в. этом хоро
шем постановлении выражена 
большая забота о простом совет
ском человеке. Наша партия и 
родное правительство осуществ
ляют одно за другим мероприя
тия по улучшению жизни трудя
щихся : с обращается рабочий 
день, увеличиваются пенсии, от
меняется плата за обучение в 
школах, а теперь повышается 
зарплата низкооплачиваемым ра
ботникам. И как тут не выра
зить благодарность Коммунисти
ческой партии за заботу о нас! 
Забота, о человеке —  высший за
кон нашей партий.

Всенародное одобрение
На заводе пищевых концентра

тов гардеробщица Вера Ивановна 
Мещерякова работает 22 года. 
Она заявляет, что- этот год для 
нее самый счастливый. Комму
нистическая партия и правитель
ство приняли ряд постановлений, 
направленных на улучшение бла
госостояния народа. С 1 октяб
ря повышаются пенсии, а с на
чала 1957 года увеличится 
заработок, Вместо 225 рублей 
она будет получать не менее 
300 рублей в месяц.

С радостью встретила поста
новление о повышении 'зарплаты 
низкооплачиваемым рабочим и 
служащим гардеробщица На
талья Яковлевна Суровова. Она 
на заводе проработала 16 лет. 
Ее заработок тоже значительно 
увеличивается.

Весь коллектив .завода горячо 
одобряет постановление Совета 
Министров СССР, ЦК КПСС и 
ВЦСПС, как ¡новое проявление 
заботы о советском человеке. В 
цехах оно вызвало новый трудо
вой подъем. П. Глухова.

Пребывание президента Сукарно
СССРв

Во время пребывания в Узбекской ССР президент Республи
ки Индонезии Сукарно посетил Чирчикский химический комбинат. 

НА СНИМКЕ: на территории комбината.
Фото В. 

-Ж
Соболева.

Два дня провели президент Ин
донезии Сукарно и сопровождаю
щие его лица в Сочи. Высокий 
гость знакомился с городом—ку
рортом, организацией лечения и 
отдыха трудящихся.

9 сентября президент Сукарно и 
его спутники покинули Черномор
ское побережье Кавказа.

Перед отъездом президент Су
карно тепло поблагодарил за сер
дечное дружеское гостеприимст
во.

Ваш город нам очень понра
вился, — сказал он. — Нам не 
хочется отсюда уезжать, но впе
реди у  нас поездка в Чехослова
кию, Австрию, Югославию. Если 
разрешите, я еще раз воспользу
юсь вашим гостеприимством по 
пути в Китай и приеду в Сочи, 
чтобы отдохнуть в этом прекрас
ном городе.

В 10 часов утра президент Су
карно прибыл на самолете в Ста
линград.

От имени жителей ¡города гостей 
приветствует .’председатель ¡испол
кома городского Совета А. В 
Дынкин.

С ответным словом на аэродро
ме выступил президент Сукарно.

— Имя вашего города, — зая
вил он, — имя Сталинграда хо
рошо известно индонезийскому 
народу, который любит свободу, 
независимость и страстно ненави
дит фашизм.

Президент побывал на Мамае
вом кургане, возложил на одну 
из могил венок с надписью: «От 
президента Индонезии Сукарно»:

(Фотохроника ТАСС).
* -------------------------

Затем гости, тепло приветствуе
мые жителями, прибыли на реч
ной вокзал Сталинграда и на па
роходе «Александр Полежаев» на
правились к Волго-Донскому су
доходному каналу.

Перед отлетом гостей в Москву 
А. В. Дынкин обратился к ним со 
словами привета, пожелав наро
дам Индонезии процветания.

С ответным словом выступил 
президент Сукарно.

9 сентября из поездки по Со
ветскому Союзу в Москву возвра
тился президент Республики Ин
донезии Сукарно вместе с сопро
вождающими его лицами.

На Центральном аэродроме, ук
рашенном государственными фла
гами Индонезии и Советского Со
юза, президента Индонезии Су
карно и его спутников встречали 
А. И. Микоян, М. Г. Первухин. 
/Маршал Советского Союза В. Д. 
Соколовский ¡и другие официаль
ные лица.

Вечером президент Республики 
Индонезии Сукарно и сопровож
дающие его лица смотрели в Го
сударственном академическом 
Большом театре Союза ССР ба
лет Р. Глиера «Медный всадник».

Вместе с гостями на спектакле 
присутствовали К. Е. Ворошилов, 
А. И. Микоян, М. Г. Первухин, 
заместитель председателя Прези
диума Верховного Совета СССР 
III. Р. Рашидов, секретарь Прези
диума Верховного Совета СССР 
А. Ф. Горкин и другие официаль
ные лица.

(ТАСС).

Лучшие проводники станции Сызрань 1-я
Хорошо обслуживают пасса

жиров работники резерва провод
ников станции Сызрань 1-я в при
городных поездах. В вагонах по
стоял но подде р ж ив а е тс я об р аз - 
цовая чистота. Особенно тщатель
но проводники следят за поряд
ком в вагонах для самых малень
ких пассажиров — детей. Для 
них выделяются самые лучшие 
вагоны с плавным ходом и созда

ются удобства во время езды.
В резерве немало заслуженных 

работников. Тт. Грачевой, Лома
киной, Овчаровой, Дедя1ни1ной и 
Катышевой присвоены звания 
«Лучший по дороге проводник», а 
начальнику 'пригородного поезда 
тов. Горелову А. И. — звание 
«Лучший по дороге начальник 
поезда».

П. Павлов.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Будем изучать конкретную экономику
В партийной органшаири гид

ротурбинного завода сейчас идет 
деятельная подготовка к началу 
нового учебного года. Члены пар
тийного комитета, (Секретари це
ховых парторганизаций псбееедо- 
г>а.ли с каждым коммунистом по 
вопро-су определения форм поли
тической учебы. Теперь уже 
имеется полная ясность ,в том. 
кто и где будет заниматься. В но
вом учебном году на занэде будет 
третий год работать районная 
партийная школа, четыре круж
ка по изучению политической 
карты мира, <шоло ста человек 
будут изучать текущую полити
ку самостоятельно. Более 60 ком
мунистов будут продолжать уче
бу в вечернем техникуме, заоч
ном машиностроительном инсти
туте и (В школе рабочей молоде
жи. ,

В ходе подготовки к новому 
учебному году выяснилось, что 
коммунисты и беспартийные ак
тивисты проявляют особо боль
шой интерес к 'экономическим 
дисциплинам. Достаточно сказать, 
что в 'этом иоду вопросы конкрет
ной экономики и политическую 
экономию будут изучать более 
140 коммунистов.

Еще |В прошлом году на ¡заводе 
работали два экономических се
минара. В одном занимались на
чальники цехов и отделов и их 
заместители, н другом —  масте
ра. Семинары расширяли теоре
тические знания слушателей и 
помотали им в практической ра
боте, в овладений конкретной 
экономикой (предприятия.

—  Занятия в семинаре, —  го
ворит работница, отдела труда и 
зарплаты ¡завода тов. Уткина, — 
помотли мне разобраться т  мно
гом, что раньше' я не допони- 
мала.

На занятиях этих семинаров 
подробно были изучены вопросы 
повышения прои звшител ш  ос ти 
труда, сни,ж ения с ебестоимоети 
выпускаемой продукции, внедре
ния новой техники и передовой 
технологии и другие. Прочитан
ные на семинаре лекции были 
тесно увязаны с жизнью ¡завода, 
примеры взяты из работы цехов. 
Оба экономических семинара про
должат работу и в новом учеб
ном году. Коммунисты будут за
ниматься и в кружке политиче
ской экономии.

Интересно отметить тот факт, 
что в текущем году изучать кон
кретную экономику предприятия 
изъявили желание 42 рабочих—  
токари, слесари, фрезеровщики', 
литейщики. Партийный комитет, 
учитывая желание ¡этих товари
щей, организует два кружка —  
один для рабочих механических

цехов и другой —  для литеищи- 
ков. Пропагандистами в эти 
кружки выделены подготовлен
ные товарищи —  главный ме
таллург завода тов. Петров и на
чальник отдела труда и зарплаты 
то®. Васильев. Оба они имеют 
высшее образование.

Партийная библиотека сов
местно с парткомом и пропаган
дистами для этих кружков уже 
разработала примерный план за
нятий. Этим планом, с учетом 
конкретных задан предприятия и 
цехов, намечены темы: техниче
ский прогресс в .промышленно
сти, управление цехами и отде
лами завода, из чего складывает
ся производственная программа, 
вопросы повышения производи
тельности труда и снижения се
бестоимости, (как организуется 
труд и ¡заработная плата, на пред
приятиях промышленности, бе
режливость и борьба за 'эконо
мию и другие. В процессе заня
тий этих кружков предусмотре
ны выступления передовиков, про
изводства с рассказом о методах 
овоей работы и экскурсия на 
комбайновый 'завод с целью изу
чения передового опыта.

В связи с огромной тягой ком
мунистов к  экономическим зна
ниям большая задача возлагает
ся на библиотеку парткома, 
Учитывая это-, библиотека пере
страивает свою работу. Пропаган
дистам, слушателям кружков, 
коммунистам, самостоятельно 
изучающим экономическую нау
ку, будет оказана всемерная по
мощь. Уже сейчас в библиотеке 
собрана на' специальном стенде 
литература по экономическим во
просам.

В помощь пропагандисту в 
специальных папках собран мате
риал о нашем ¡заводе, напечатан
ный в газетах, статьи, опублико
ванные в «Правде», «Промыш
ленно-экономической газете» и 
т. д. Исполызуя эти материалы, 
коммунисты смогут углубить 
свои /знания по тем или 
иным темам программы. Кроме 
тото, пропагандисты и слушате
ли теперь имеют возможность 
ознакомиться с показателями ра
боты цехов и завода в 1956 го
ду, которые вывешены в библио
теке. И. о. главного' механика за
вода тов. Дедков пишет очерк об 
истории гидротурбинного ¡завода. 
К началу учебного года библиоте
ка будет располагать таким ма
териалом.

К новому учебному году в биб
лиотеке будет сосредоточен весь 
необходимый материал о передо
вых методах труда по гидротур- 
бшостроению (в ОССР, новое в 
отечественной и зарубежной тех

нике. Начиная с первых дней но
вого учебного года, в библиотеке 
будут работать консультанты. 
Партийный комитет выделил их 
из числа, наиболее подготовлен
ных товарищей.

Необходимая помощь библиоте
кой' будет оказана коммунистам, 
изучающим политическую карту 
мира. В кружках «У карты ми
ра» они будут изучать политиче
ское устройство и экономику 
стран народной демократии, В 
библиотеке организована выстав
ка литературы о странах народ
ной демократии, делается альбом 
с »вырезками из газет об этих 
странах.

В районной партийной школе 
слушатели в этом году будут изу
чать экономику социалистических 
предприятий. По каждой теме 
партийный комитет выделил ру
ководителя занятий, для них уже 
подготовлен материал об эконо
мике нашего завода.

Много коммунистов нашего за
вода пожелало самостоятельно 
изучать текущую политику. Для 
них в библиотеке периодически 
будут читаться лекции по наи
более актуальным вопросам, а 
затем проводиться теоретические 
собеседования. Опыт нрошлото 
года показал, что такой метод ве
дения занятий наиболее подходя
щий.

В подготовке к новому учебно
му году, однако, не все обстоит 
гладко. Есть и шероховатости. 
Не продуман, например, вопрос об 
обеспечении кружков помещения
ми для занятий. В прошлом году 
в районной партийной школе 
иногда занятия срывались пото
му, что в красном уголке цеха 
№ 4, щде кружок должен был за
ниматься, в эти дни неожиданно 
проводи лис ь другие мероприятия. 
Партийному комитету надо про
думать, где и какой кружок бу
дет 'заниматься в этом году.

Партийная и профсоюзная биб
лиотеки размещаются в одном 
помещении; площадь книгохрани
лища и читального зала не пре
вышает 40 квадратных метров. 
В библиотеке мало мебели, но и 
ставить ее негде. Поэтому в ней 
нет условий для самостоятельной 
работы над ¡книгой или для заня
тий кружка. Парткому и дирек
ции ¡завода необходимо принять 
меры для улучшения условий ра
боты библиотеки.

Партийная организация завода 
занятия в сети политического 
просвещения начнет организован
но.

Н. Васильев,
заведующий библиотекой 

партийного комитета 
гидр от ур б ин« ого з авода.

Москва, 1
столицы.

В школе-интернате № 12 
НА СНИМКЕ: в столовой. 

Фото Э. Евзерихина.

сентября. Начало нового учебного года в ш ко лах  

Москворецкого района.
(Фотохроника ТАСС).

С В О д  К Я
о ходе выполнения плана заготовок овощей*)

Торгующие организации План 
в тоннах

Заготов
лено Примечание

1. Горпищеторг 
(директор тов Калтыгин) 2815 1120 На 11.1Х-56 г.

2 Трест столовых 
(директор тов Терентьев) 360 210,6 На 11ЛХ-56 г.

3. ОРС железной дороги 
(начальник тов. Кулемин) 750 303,4 На 10.1Х-56 г.

4. ОРС нефтеперерабатыва
ющего завода 

(начальник тов. Матвеев) 535 280 На 11ЛХ-56 г.

В тресте столовых за последние грузки автомашины простаивают

Казахская ССР. В зерносовхо
зе имени Богдана Хмельницкого 
Кустанайской области на уборке 
богатого урожая вместе с ново
селами трудится молодежь прие
хавшая из Болгарии. Здесь каж
дый день выходит бюллетень на 
болгарском языке. В нем отме
чаются успехи, достигнутые на 
уборке урожая. В очередном но
мере сообщается, что комбайнер

Успех выставки Демократической 
Республики Вьетнам

Советские люди высоко ценят успехи вьетнамского на
рода, достигнутые в хозяйственном и культурном строи
тельстве. Об этом свидетельствует, в частности, большой 
интерес трудящихся к выставке «Демократическая Респуб
лика Вьетнам», открытой в Центральном парке культуры 
и отдыха имени М. Горького. За 10 дней здесь побывало 
более 40 тысяч человек.

Посетители подолгу задерживаются у стендов, любуясь 
великолепными изделиями народных мастеров из бамбука, 
тростника, рога, слоновой кости, серебра и кожи, (вышив
ками, кружевами. Впечатление производят многочислен
ные экспонаты, повествующие о природных богатствах, 
древней культуре. Особое внимание привлекают экспона
ты, свидетельствующие о трудовых успехах народа 

Вьетнама.
Всегда многолюдно в зале, где показан ход борьбы 

вьетнамского народа за национальную независимость и 
демократию.

Книги отзывов на выставке заполнены записями на раз 
личных языках народов СССР. 
Они единодушно выражают 
свое восхищение всем виденным 
на выставке. (ТАСС).

Стефан Иванов убрал за день 44 
гектара пшеницы. Состоялась 
встреча знатных комбайнеров 
совхоза с болгарскими комбай
нерами по обмену опытом ра
боты.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2 стр. 12 сентября 1956 г.

НА СНИМКЕ: болгарские друзья 
Александр Атонасов. Добрина 
Николова и Златка Серафимова 
готовят очередной номер бюлле
теня.

Фото Ю. Немова.
(Фотохроника ТАСС).

три дня несколько увеличились 
заготовки и засолка помидо
ров и огурцов, а также заго
товка лука. ¡Кроме этого, закуп
лено 7 тонн 700 килограммов со
леных грибов.

Попрежнему медленно ведутся 
заготовки и засолка помидоров и 
огурцов горпищеторгом. З а  три 
дня, то есть с 8 по 10 включи
тельно, им заготовлено ¡всего 147 
тонн овощей. Если такими тем
пами будут вестись заготовки, то 
горпищеторгу для выполнения 
плана закладки помидоров нуж
но еще десятидневку. Между 
тем время не ждет. Помидоры 
гибнут от ночных заморозков.

Все это объясняется неорганизо
ванностью заготовок. Труд рабо
чих, выделяемых предприятиями 
и учреждениями города в помощь 
пищеторгу, организован плохо. 
Они больше простаивают из-за 
нераспорядительности нежели ра
ботают. Поэтому в ожидании по-

*) Без картофеля.

часами.
Г орпищеторгу следует увели

чить также темпы заготовки 
лука.

ОРС железной дороги вместо 
750 тонн по плану на десятое 
сентября заготовил 303,4 тонны 
овощей. В частности, план заго
товки огурцов выполнен меньше, 
чем наполовину. Помидоров вме
сто 189 тонн заготовлено пока 
только 129,8 тонны, а лука вме
сто 50 тонн — 14,7 тонны.

За последние три дня — с 8 по 
10 сентября включительно — 
ОРС’ом нефтеперерабатывающего 
завода заготовлено всего 22 тон
ны овощей. В частности, не улуч
шилось дело с заготовкой поми
доров, которых нужно завезти 
еще 57 тонн.

Торгующие организации долж
ны ускорить заготовку овощей и. 
прежде всего, помидоров, огур
цов и лука. Необходимо, кроме 
того, обеспечить своевременную 
засолку помидоров и огурцов, 
бесперебойную продажу свежих и 
соленых овощей в магазинах.

К зимнему сезону
Более двух миллионов трико

тажных изделий новых образцов 
выпустили с начала нынешнего 
года предприятия Министерства 
легкой промышленности РСФСР.

К зимнему сезону на предприя
тиях Москвы, Московской обла
сти, Курска, Саратова увеличи
вается выпуск спортивных костю
мов, жакетов из полушерстяного 
начесного полотна с отделкой. Во 
втором полугодии таких изделий 
будет выработано в полтора—два.

раза больше, чем в первой поло
вине года.

На Московском трикотажном 
комбинате и Ленинградской фаб
рике «Красное знамя» освоена вы
работка детского верхнего трико
тажа с двухсторонним начесом. 
По внешнему виду эти изделия 
приближаются к пуховым.

Московская фабрика «Красный 
Восток» выпустит в текущем по
лугодии около 300 тысяч пар пер
чаток отделанных под замшу.

(ТАСС) -

Н о в а я  т е х н и к а

Гигантский подъемный кран
На Московской выставке Новой 

строительной техники внимание 
многих посетителей привлекает ги
гантский подъемный кран 
«Б ТК -100», созд а нн ы й гр у пи о й 
инженеров конструкторского бюро 
«Проектстрой механизация » Г л а в - 
мосстроя. Высоко в ¡небо взмет
нулась его серебристая трубчатая 
колонна с выброшенной вперед 
ажурной стрелой. Ее можно ви
деть на далекое расстояние.

Покоящийся на трех стальных 
опорах кран этот может передви
гаться по рельсам вокруг всего

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые кни
ги:

Л. Писарева. Нервные дети 
и их воспитание. Медгиз. 1956 г.
Цена 1 руб. 56 коп.

Проф. В. Дик. Грязелечение

женских болезней. Медгиз. 1956 г. 
Цена 40 коп.

Н. Иойриш. Лечебные свойства 
меда и пчелиного яда. Медгиз. 
1956, г. Цена 3 руб. 25 коп.

Книги продаются в магазинах 
и киосках Книготорга.

здания со скоростью до 20 (метров 
в минуту и поднимать груз в 10 
тонн на высоту 14-го этажа.

Новый башенный кран имеет 
ряд преимуществ перед кранами, 
которые сейчас применяются на 
стройках столицы. Им мож'но 
управлять не только из кабины 
машиниста, но и с любого рабо
чего места монтажника. Опера
тор приводит в действие этот ме
ханизм при помощи выносного 
пульта, соединенного кабелем с 
мостом упр авлени я .

Одна из характерных особен
ностей крана «БТК-100» заклю
чается в том, что он монтируется 
при помощи установленной на нем 
лебедки.

На Карачаровском механиче
ском заводе «Москва» налажено 
серийное производство таких 
кранов. Пять механизмов уже на
правлены на стройки Москвы.

(ТАСС). 1
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Василия КУЗНЕЦОВАПодлинные энтузиасты сво
его дела есть на каждом пред
приятии, на каждой стройке. 
Это простые, скромные люди, 
¡проявляющие находчивость и 
смекалку. Для них превыше 
всего —  забота о производст
ве, о Фом, чтобы сегодня сде
лать больше и лучше, чем вче
ра, а завтра —- сделать что-то 
ио'вое, еще более значимое, по
работать не только за од нот о 
себя.

В тот момент, когда мы с 
главным механиком строитель- 
но-монтажного управления 
№ 3 треста « ВО'сто!к:н е фт е - 
промстрой» тон. Щепиным по
дошли к огромной металличе
ской плите, уложенной посре
дине двора, черноволосый, с 
лоснящимся от загара лицом 
человек, проворно орудовал ре
заком газовой резки. Искры 
нескончаемым потоком рассы
пались по сторонам.

—  Это наш лучший токарь 
Василий Кузнецов, —  сообщил 
мой собеседник.

—  Но ведь он сейчас занят 
резкой металла?

—  Да. Но это, так сказать, 
по совместительству. Зачем 
нам выделять для этой работы 
газорезчика, если Василий 
Кузнецов и сам управляется 
с ней неплохо. Василий Кузне
цов не только отличный токарь, 
первый в цехе без боязни при
менивший замечательный 'коле-

совскии резец и достигшии та
кой производительности труда, 
какой ранее еще никогда не 
имел. Он одинаково умело 
работает газорезчиком, стро
гальщиком, сверловщиком, сле- 
сарем-монтажником.

—  Главное даже не в этом, 
—  вступая в разговор, зая
вил мастер тов. Мартынов. —  
Кузнецов не просто механиче
ски выполняет порученную 
ему работу. Он осмысливает 
все производственные процес
сы, старается заглянуть вглубь 
их. Неспроста его у нас назы
вают беспокойным человеком.

Возьмите хотя бы такой при
мер. Ну, какое ему было дело 
до того, что растворомешалка 
на строительстве так часто ос-

Соревнование железнодорожников
СКОРОСТНОЕ ОТПРАВЛЕНИЕ 
ПОЕЗДОВ

Страдная пора наступила у же
лезнодорожников. Из районов Си
бири и Казахстана идет хлеб но
вого урожая. На восток, в районы 
целинных земель усилился поток 
грузовых автомашин, зерносуши
лок, строительных материалов, го
рючего.

Движенцы станции Батраки 
развернули соревнование за ско
ростное отправление маршрутов 
с зерном нового урожая, увеличи
вают формирование тяжеловес
ных поездов. Вагонооборот в ав
густе на станции был значитель
но выше задания. План отпра
вления поездов выполнен на 101 
процент. За месяц отправлено 
412 тяжеловесных поездов своего 
формирования.

Станционные диспетчеры тт. 
Дадаев и Елистратов отправляют 
на Сызрань свыше нормы 3—5 по
ездов. Дежурные по горке тт. Лу
нин и Миронова перевыполняют 
задание по формированию поез
дов. В результате высокой трудо
вой активности движенцев про
стои транзитных вагонов значи
тельно сокращены.
СВЕРХПЛАНОВАЯ
ПРОДУКЦИЯ

За производственные успехи, 
достигнутые во втором квартале, 
коллективу Батракского вагонно
го депо присуждена всесоюзная 
премия.

Не снижают темпов в работе 
вагонники и в третьем квартале.

Коллективы цехов среднего и 
годового ремонта вагонов успешно 
выполнили августовское задание. 
За восемь месяцев текущего года 
ими сверх плана выпущено из ре
монта 83 вагона, 420 колесных 
пар, 680 воздухораспределителей. 
Депо сэкономило 757 тысяч руб
лей государственных средств, се
бестоимость выпускаемой продук
ции снижена на 6,6 процента.

Из месяца в месяц растет про
изводительность труда рабочих. 
Средняя производительность тру
да сдельщиков в августе состави
ла 215 процентов. Бригада слеса
ря тов. Ерасова на годовом ре
монте вагонов систематически вы
полняет нормы до 150 процентов.
ПЛАН ПУТЕВЫХ РАБОТ —
К 1 ОКТЯБРЯ

9-я дистанция пути находится 
в числе передовиков соревнования 
по сети дорог. Ее коллектив до
бился получения отличной оценки 
текущего содержания пути. Здесь 
досрочно завершен средний ре
монт пути, заканчивается подъе- 
мочный ремонт. Сменено 27 стре
лочных переводов, 22 из них по
ставлены на щебень. Началась 
выправка маневровых вытяжек на 
станции Батраки. Отличного со
держания пути добились третий, 
шестой, седьмой, восьмой, девя- 
тый и десятый околотки, где до̂ - 
рожными мастерами тт. Арефьев, 
Терехин, Просвирнов, Чернов, 
Бригневич и Уткин.

Путейцы стремятся завершить 
путевые работы к 1 октября.

С. Варламов.

Письма в редакцию
Затягивается ремонт детских яслей

танавливалась, что впору от
казаться от нее? А он все-тажи 
не остался в стороне...

— За нас никто не будет де
лать, —  заявил Василий.

А потом начал эксперименти
ровать. Испытал не один вари
ант, прежде чем нашел то, что 
нужно. Вместо скользящих 
подшипников Василий устано
вил на растворомешалке шари
ковые подшипники. Вот уже 
год, как растворомешалка ра
ботает безостановочно.

Не так давно нужно было 
срочно отремонтиро'вать экска
ватор Э-258, а запасных ча
стей —  соединительных чашек 
привода от коробки перемены 
передач к заднему мосту не 
было. Строители настойчиво 
требовали: дайте нам скорее 
экскаватор! И тут Василий 
выручил. Он сам сделал сое
динительные чашки.

Много и с пользой трудится 
Василий. Как-то у нас не было 
гаек, так он приспособился 
фрезеровать шестигранник на 
обыкновенном токарном станке.

И мастер, и рабочие тепло 
отзываются о замечательном 
труженике —  Василии Кузне
цове. На его счету более 
двадцати различных рациона
лизаторских предложений, при
несших стройке большую поль
зу.

НА СНИМКЕ: В. Кузнецов за  
резкой заготовки для фермы, 
предназначенной для изго
товления железобетонных 
плит.
Текст и фото Н. Надеждина.

Рабочие учатся 
в техникумах

Рабочие вагонного депо стан
ции Сызрань 1-я ¡повышают своя 
знания ¡во 'Всесоюзном заочном 
техникуме железнодорожного 
транспорта. В нем учатся осмотр
щик .вагонов тов. Натальин, при
емщик вагонов тов. Васильев, в 
нефтяном техникуме занимается 
кочегар тов. Калмыков.

Свыше 20 (преимущественно мо
лодых рабочих и работниц вагон
ного депо учатся >в вечерних шко
лах рабочей молодежи.

Детским яслям № 4 ,на стан
ции «Правая Волга» врачебно- 
санитарной службой Куйбышев
ской железной дороги на 1955 
год было отпущено на капиталь
ный ремонт 16.208 рублей. Но 
дистанция зданий и сооружений 
станции 'Сызрань 1-я ремонт не 
производит. Руководители ее ссы
лались на отсутствие рабочей си
лы и матери алон. На 1956 год на 
ремонт ¡вновь -ассигновано 29.293 
рубля, но ремонт до настоящего 
времени так и не начат.

С 9 июня текущего года ясли 
закрыты на капитальный ре
монт, ,вв‘щ у непригодности зда
ния к эксплуатации, Поэтому 
¡временно детские ясли были раз
мещены в помещении вечерней 
школы.

Мы обращались в райсовет, 
райком партии, писали в управ
ление Куйбышевской железной

дороги, к начальнику службы зда
ний и сооружений с просьбой 
воздействовать на нерадивых ра
ботников дистанции, но везде от
делывались обещаниями: «помо
жем».

В августе приступили к ремон
ту, сломали веранду, все зава
линки, полы внутри здания. Пос
ле этого не приезжали ни про
раб то®. Гаврилов, ни техник тов. 
Никитина. Начался учебный год, 
и детжели снова перевели вгремен- 
но в здание, освобожденное для 
капитального ремонта. Условия 
работы ужасные, печи совершен
но не пригодны (к топке.

Когда же, наконец, строители 
возьмутся за ремонт детских яс
лей?

Т. Копылова,
заведующая детяслями.

А. Миронова,
бухгалтер.

Общежитие к зиме не готово
На Второй улице рабочего по

селка есть общежитие горпром- 
комбината. В нем проживают че
тыре. одиноких работницы и не
сколько семей. Общежитие нахо
дится в грязном состоянии. Кро
ме того, трубы на крыше пришли 
в негодность, крыша протекает. 
Наружные рамы не навешены, а

просто прибиты гвоздями, форто
чек нет. Выгребная яма ни разу 
не чистилась и не дезинфициро
валась.

Живущие в общежитии ке 
соблюдают правил внутреннего 
распорядка.

А. Сергеев.

Газету доставляют на сутки позже
Ежегодно я оформляю подпис

ку на городскую газету «(Крас
ный Октябрь» сразу на год. Но,
к сожалению, я не всегда имею 
возможность почитать свежую 
газету, так как работники связи 
доставляют ее неаккуратно.

Часто местную газету ад мнз 
на квартиру (Средний ¡переулок, 
2) .доставляют на ¡второй день. 
Вот, например, недавний сшучай: 
газету за 2 сентября 'принесли 
3 числа. А такие (случаи не еди
ничны.

Е. Семенова.

НА СНИМКЕ; одна из улиц в поселке «Строитель».
Фото Г. Калмыкова.

К о р о т к о

Выйдя с перрона вокзала стан
ции Сызрань 1-я, пассажир попа
дает на привокзальную площадь, 
которая очень плохо освещена. А 
проезд к Московской улице по ве
черам совсем погружен в полную 
темноту.

Надо принять меры к тому, 
чтобы площадь и проезды к вок
залу освещались нормально.

П. Павлов,

Репортаж В ПЕРВЫЕ ДНИ
По ут;рам, когда призывно по

ют гудки и рабочие направ
ляются к станкам, улицы горо
да заполняются школьниками. 
Важно пиагают розовощекие 
первоклассники в новой учени
ческой форме, в одиночку и 
группами проходят учащиеся 
старших классов. Новый учеб
ный год начался. В эти дни мы 
побывали в некоторых школах 
города.

★ ★ ★
Начальная школа № 26. Вто

рой класс «б». За новенькими 
партами сидят тридцать учени
ков. Они внимательно слушают 
рассказ учителя. Идет урок 
арифметики. Быстро пролетело 
лето, за это время ребята по
забыли многое из того, что учи- 
л,и в прошлом году. Приходит
ся снова вспоминать старый 
материал. На этом уроке уче
ники решали примеры, неплохо 
справились и с устным счетом.

На уроке чтения ребятам бы
ло предложено составить уст
ный рассказ по картине «Лето». 
Обстоятельно и подробно пове
дали о пережитом за лето Юра 
Тур кин, Светлана Авдеева. В 
классном журнале появились 
первые пятерки.

. ★ ★ ★
Мы в школе № 13. Сейчас — 

перемена. В актовом зале и 
1возле школы раздаются звонкие 
голоса. Девочки о чем-то ожив
ленно беседуют, а ребята 
обмениваются мнениями о не
давно прочитанном журнале 
«Юность». Мнения высказыва
ются самые различные. Разго

рается жаркий спор, но уже 
звенит звонок. Школьники за 
полняют классы. Начался по
следний урок.

7 «А» класс. Урок географии. 
У доски возле карты стоит Са
ша Зорькин. Он рассказывает 
о морях бассейна Тихого и Ат
лантического океанов, их про
мысловых богатствах, значении 
морей для 'нашего народного 
[хозяйства. Саша отвечает четко 
и ясно, хорошим литературным 
языком. Преподаватель геогра
фии Антонина Ивановна Л кми
на оценивает его ответ на от
ли чно. Первые хорошие отмет
ки по географии получили Вла
димир Новичков и Виктор Пя- 
тиневский.

Последний урок закончился, 
но почему же не расходятся 
ученики? Оказывается сегодня 
у них первое классное собра
ние. Решается важный вопрос. 
Идут выборы пионерского акти
ва и старосты. От того, кто бу
дет ¡возглавлять классную пио
нерскую организацию, зависит 
вся дальнейшая работа (в отря
де. К этому вопросу подходят 
строго и принципиально. Выби
рают только лучших, самых до
стойных. Выступает Алла Ели
сеева. Она предлагает избрать 
председателем совета отряда 
Петю Яшина. Петя — хороший 
товарищ и друг, он сможет ув
лечь ребят интересными дела
ми. Да и учится Петя только 
на хорошо и отлично. Кандида
туру Пети Яшина поддержива
ют все пионеры и вожатая Люд
мила Михайловна Андреева. 
Потом выбирают редколлегию

Посадки в Пионерском садике 
на улице К. Маркса произве
дены были года три тому назад 
по требованию общественности. 
Но за деревьями здесь нет долж
ного ухода. Почва в этом садике 
совершенно не обработана.

Н. Петров.

классной стенной газеты и са
нитарную тройку. Когда же 
встал вопрос о старосте, то ре
бята в один голос назвали Ва
лентину Мищенко.

Первое классное собрание за 
кончено. Впереди у пионеров 
седьмого «а» класса много ин
тересных дел.

Желаем вам успеха, юные ле
нинцы! (★ ★ *•

И вот мы уже у десятиклас
сников средней школы № 29. 
За партами сидят подтянутые, 
опрятно одетые юноши и девуш
ки. Для многих парты уже Ма
ловаты. Незаметно пролетело 
девять лет. В этом году им при
дется держать экзамен на ат
тестат зрелости. В новом учеб
ном году курс занятий ведется 
по новым учебным планам. Спе
циальным постановлением Ми
нистерства просвещения РСФСР 
изменен и порядок приема эк
заменов в десятых классах. У 
юношей и девушек сосредото
ченный вид; дорога каждая ми
нута, они внимательно слуша
ют объяснение материала пре
подавателем геометрии.

Многие делают записи, со
ставляют план ответа. Первым 
в классе на этом уроке вызы
вается Геннадий Сонин. Он 
должен рассказать о призме и 
ее отдельных частях. За добро
совестно подготовленный урок 
Геннадию Сонину ставится выс
шая оценка. Пятерки по физике 
и английскому языку получили 
в этот день Ю. Руденко. В 
Шошин. Г. Ермолаев.

А. Тарцев.
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„ Р в й Н О Л Ь Д С  НЬЮ с ; „военные приготовления, проводимые 
английским правительством создают угрозу делу мира“

В Швейцарии растет протест против американского проникновения 

Встречи „комитета пяти“ с президентом Египта
КАИР, 9 сентября. (ТАСС). 

Как передает агентство Мен, оче
редная встреча представителей, 
«комитета пяти» с президентом 
Египта Насером состоится сегодня 
вечером.

Ссылаясь на ответственные еги
петские круги, агентство Мен зая
вляет, что эта сегодняшняя встре
ча будет последней.

Вчера члены «комитета» прове
ли новое совещание, на котором, 
как передают в местных кругах, 
продолжалась дискуссия об отно
шении к предложениям, выдвину
тым египетской стороной в ходе 
бесед. Сообщается, что сегодня ут
ром будет проведено еще одно со
вещание членов «комитета».

Вчера состоялось также совеща
ние у президента Насера, в кото
ром приняли участие министр 
иностранных дел Египта Фавзи, 
военный и военно-морской министр 
Абдель Хаким Амер и начальник 
канцелярии президента Али Саб- 
ри.

НЬЮ - ЙОРК, 9 сентября. 
(ТАСС). По сообщению каирского 
корреспондента агентства Ассо- 
шиэйтед Пресс, сегодня вечером 
состоялась последняя встреча чле
нов так наз. «комитета пяти», 
возглавляемого Мензисом, с пре
зидентом Египта Насером.

Корреспондент передает, что 
встреча продолжалась 25 минут.

К ОКОНЧАНИЮ СОВЕЩАНИЯ МЕЖДУ «КОМИТЕТОМ ПЯТИ» 
И ПРЕЗИДЕНТОМ ЕГИПТА НАСЕРОМ

КАИР, 10 сентября. (ТАСС). 
После окончания встреч членов 
«комитета пяти» с президентом 
Египта Гамаль Абдель Насером 
здесь переданы для опубликова
ния в печати следующие материа
лы: Меморандум «комитета пя- 
ти» президенту Насеру от 3 сен
тября, в котором излагаются за
дачи «комитета», возглавляемого 
Мензисом и приводится текст

«плана Даллеса», письмо Мензиса 
президенту Насеру от 7 сентября, 
содержащее подробное изложе
ние точки зрения «комитета» на 
ход имевшего место обмена мне
ниями между «комитетом пяти» и 
президентом Насером, а также 
ответное письмо президента Н а
сера Мензису, в котором изла
гается позиция правительства 
Египта.

НОТА ПРАВИТЕЛЬСТВА ЕГИПТА О СОЗЫВЕ КОНФЕРЕНЦИИ 
ПО ПЕРЕСМОТРУ КОНВЕНЦИИ 1888 ГОДА

КАИР, ТО сентября. (ТАСС). 
Правительство Египта в ноте, 
адресованной правительствам
стран, заинтересованных в судо
ходстве по Суэцкому каналу, 
предложило приступить к практи
ческим шагам по реализации 
предложения, содержащегося в 
заявлении египетского правитель
ства от 12 августа с. г., о созыве

конференции с целью пересмотра 
конвенции 1888 года.

Правительство Египта предла
гает создать организацию, в кото
рой были бы представлены стра
ны, выражающие различные точ
ки зрения о Суэцком канале, для 
обсуждения вопроса о созыве кон
ференции, о составе участников, 
месте и времени ее проведения.

КОММЮНИКЕ 0 СОВЕЩАНИЯХ ПРЕЗИДЕНТА ЕГИПТА 
НАСЕРА С ЧЛЕНАМИ «КОМИТЕТА ПЯТИ»

КАИР, 10 сентября. (ТАСС). 
В связи с окончанием совещаний 
между президентом Насером и 
членами «комитета» опубликовано 
коммюнике следующего содержа
ния:

Обмен мнениями, происходив
ший в Каире с 3 по 9 сентября 
между президентом Насером и 
«комитетом пяти», возглавляемым 
п р ем ьер -мин ист р о м Аветр а л ии 
Р. Мензисом, закончился.

Комитет представил и разъяс

нил предложения 18 стран, уча
ствовавших в Лондонской конфе
ренции по вопросу о Суэцком ка
нале, и в свою очередь выслушал 
точку зрения египетского прави
тельства относительно этих пред
ложений.

Встречи протекали в духе от
кровенности, в неофициальной об
становке. «Комитет» покидает Ка
ир, чтобы предоставить своим до
верителям доклад о результатах 
своей миссии.

ОТЪЕЗД ЧЛЕНОВ «КОМИТЕТА ПЯТИ» ИЗ КАИРА
КАИР, 10 сентября. (ТАСС).

Сегодня утром председатель «ко
митета пяти» премьер-министр 
Австралии Мензис и члены коми

тета, представлявшие Швецию и 
США, выехали из Каира в Лон
дон.

Попытки оказать давление 
на Египет

ЛОНДОН. (ТАСС). Сооб- 
щения и комментарии печати 
свидетельствуют о том, что анг
лийские сторонники «политики си
лы» не отказались от своих попы
ток путем запугивания навязать 
Египту «план Даллеса», преду
сматривающий передачу управле
ния Суэцким каналом в иностран
ные руки. Так, политический обо* 
зреватель газеты «Санди эксп
ресс» отмечает, что некоторые ан
глийские министры, поддерживае
мые определенными кругами кон
сервативной партии, домогаясь ре
шения суэцкого вопроса в угод
ном для них духе, настаивают на 
применении «всех средств, вклю
чая вооруженные силы». Обозре
ватель подчеркивает, что пока 
так наз. «комитет пяти» находит
ся в Каире, «была полностью 
укомплектована резервистами ан
глийская пехотная дивизия, со
средоточенная на юге Англии. В 
Саутгемптоне сосредоточена фло
тилия, состоящая из восьми тран
спортов и шести реквизирован
ных торговых судов». Эта же га
зета пишет, что на днях в район 
Средиземного моря вышел воен
ный транспорт с бойцами на бор
ту и что туда же отправ
ляется другой транспорт. Газета

«Рейнольдс ньюс» выступает се
годня с редакционной статьей, в 
которой решительно осуждает во
енные приготовления, проводимые 
английским правительством, под
черкивая, что они создают угрозу 
делу мира.

Со своей стороны, влиятельный 
английский буржуазный ежене
дельник «Экономист» предостере
гает, что попытки решить вопрос 
о Суэцком канале с помощью си
лы имели бы «катастрофические 
последствия» для Англии. Англий
ский народ, пишет еженедельник, 
должен настаивать на дальней
ших переговорах.

О том, что политика бряцания 
оружием противоречит националь
ным интересам Англии и наносит 
ущерб делу мира, пишет также 
еженедельник «Нью Стейтсмен 
энд Нейшн».

Касаясь агрессивных планов ко
лонизаторских кругов, требующих 
применения силы в суэцком во
просе, журнал заявляет: «все трез
вые люди в Англии, как один, 
должны выступить против подоб
ной авантюры». Журнал подчер
кивает, что все вопросы, касаю
щиеся Суэцкого канала, могут и 
должны быть разрешены путем 
переговоров.

Германская Демократическая Ре
спублика. На одном из заводов в 
городе Глаухау создано новое ис
кусственное волокно, пряжа из ко
торого заменяет шерсть. Основным 
сырьем для получения нового во
локна является целлюлоза.

НА СНИМКЕ: проверка ткани, 
изготовленной из нового искусст
венного волокна. Эта ткань пред
назначена для костюмов.

Фото Центральбильд. 
------------ * * -

К ШВЕЙЦАРСКО- 
АМЕРИКАНСКОМУ 

СОГЛАШЕНИЮ ПО ВОПРОСУ 
ОБ АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ

Как известно швейцарская об
щественность неодобрительно от
неслась к соглашению с США по 
вопросу о сотрудничестве в обла
сти атомной энергии, поскольку со
глашение предусматривает вме
шательство США во внутренние 
дела Швейцарии. Согласно сооб
щениям швейцарской печати, рас
смотрение в комиссии по иност
ранным делам совета госбезопас
ности (вторая палата швейцар
ского парламента) этого соглаше
ния вызвало «оживленную ди
скуссию». Газета «Трибюн де Ж е
нев» сообщает, что часть членов 
комиссии выразила резкое недо
вольство соглашением или, по 
крайней мере, некоторыми его 
пунктами,

В результате комиссия не смог
ла принять какое-либо решение 
по поводу соглашения и потребо
вала «дополнительных разъясне
ний», которые, как сообщает пе
чать, будут получены «через ди
пломатические каналы».

Как указывается в печати, 
швейцарско-американское согла
шение, кроме опубликованного 
текста, содержит еще секретное 
приложение на 300 страницах. 
Это приложение, пишет «Трибюн 
де Женев», «не могло быть опуб
ликовано, поскольку американ
ское правительство потребовало, 
чтобы оно содержалось в секрете».

(ТАСС).

у  -
Горпищеторг организо

вал продажу молока на 
Привокзальном рынке.

НА СНИМКЕ: шофер 
тов. Матура и грузчик 
тов. Кабанов разгружа
ют привезенное молоко.

Фото Г. Калмыкова.

Сделаем наш город красивым 
и благоустроенным

В парке имени Сталина 
отделом культуры горисполкома 
и обществом по охране зеленых 
насаждений был проведен «День 
садовода-любителя». Садоводы 
заслушали доклад председателя 
президиума общества по охране 
зеленых насаждений то®. Ще- 
палина: «Задачи общества и 
вс ех с ад оводов-любите л ей по 
¡выращиванию ¡плодово-ягодных 
жультур ¡в Сызрани».

Докладчик- рассказал о боль
шой работе, проводимой обще
ством и с ад оно да ми- л юбит е л я ми 
Лю разведению плодовых садов 
и озеленению города.

Вместе с тем в докладе от
мечались и недостатки. Не все 
садоводы-любители вступили в 
общество, многие 'организации 
не принимают участия в шеф
стве над зелеными насажде
ниями, нет должного ухода за 
зелеными посадками со сторо
ны уличных комитетов и неко
торых граждан.

Выступивший в прениях са
довод-любитель тов. Шубо- 
вич предложил организо
вать разведение грибов. Он же 
просил исполком горсовета, за
претить разведение на улицах, 
города бахчевых и кормовых- 
культур и всемерно способст
вовать посадкам плодовых к  
декоративных деревьев. Тов. 
Копылов обратил внимание на, 
неудовлетворительное водоснаб
жение на. некоторых улицах 
города, что препятствует раз
ведению садов. Тов. Субботин: 
указывал ;на необходимость соз
дания садов силами учащихся 
школ и детских домов на при
усадебных участках.

Собрание приняло обращение 
к садоводам, цветоводам и всем 
жителям города. В этом обра
щении участники еобрания 
призывают всех граждан горо
да принять активное участие 

в озеленении города, в разведе
нии садов.

Редкое метеорологическое явление
В ночь на 9 сентября в Барнау

ле наблюдалось северное сияние. 
Как отметила Барнаульская мете
орологическая станция, продол
жалось оно 45 минут. На безоб
лачном ночном небе сперва появи
лось пурпурное зарево, охватив
шее значительную часть северной 
стороны небосклона, затем его пе

ресекли вертикальные золотистые 
лучи. По своей яркости они напо
минали лучи сильных прожекто
ров. В их свете звезды в этой ча
сти неба были едва заметными.

Северное сияние для этих мест 
и времени года — явление чрез
вычайно редкое.

(ТАСС).

Происшествия Бдительность милиционера
В течение июля и августа в 

роде было совершено несколько 
квартирных краж: по Советской., 
27 в квартире Давыдовой, в 
квартире Приямпольских (Совет
ская, 82), в одном из домов на 
улице Свердлова и в других ме
стах. Кражи совершались среди 
белого дня, но вора поймать не 
удавалось. Работники милиции 
повысили бдительность, но долго 
не могли напасть на след пре
ступника.

Но как вор не ворует, а тюрь
мы не минует. И вот 10 августа 
постовой милиционер на Привок
зальном рынке заметил женщи
ну, которая продавала из-под 
полы дорогое платье. Это вызва
ло у него подозрение. Обычно 
продающие носят свои вещи от

крыто, чтоб покупателям была* 
видно, а эта почему-то прятала*1 
вещь под полой.

Неизвестная была задержана и 
доставлена в отделение милиции 
При обыске у ней обнаружены, 
вещи, украденные из квартирь: 
Давыдовой, проживающей в доме, 
27 по Советской улице.

Воровка оказалась В. А. Буб
новой, 1932 года рождения, ранее 
судившейся. Отбыв наказание, 
она поступила работать на Бат~ 
ракский кирпичный завод, но 
честная работа, как видно, была 
ей не по душе. Вскоре она бро
сила работу и занялась квартир
ными кражами. Воровка аресто
вана.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный  
индийский фильм 
«ГОСПОДИН 420»

(1-я серия). 
«Звезда»

Днем
«ИРЕНА, ДОМОЙ!»

Вечером 
«Ф АЛЬШ ИВАЯ МОНЕТА»

(2-я серия). 
«Родина» 

«ФАЛЬШ ИВАЯ МОНЕТА»
(1-я серия).

Сызранский спецлеспромхоз
имеет в продаже деловую дре
весину на посту «Май».

Обращаться по адресу: Бат- 
ракская улица, 18 (близ при
стани Батраки).

Сызранскому машинострои
тельному техникуму требуется 
машинистка.

Обращаться по адресу: Гид
ротурбинная, 5.

(3 -2 ) .  ,

Тресту столовых требуются 
работницы на овощную базу.

Об условиях работы спра
виться в отделе кадров тре
ста столовых (Советская, 30).

(3 -2 ) .

Заводоуправлению № 7 
«Главмука» требуются рабочие 
всех специальностей в техно
логические цехи (мужчины и 
женщины).

Для лиц, не имеющих спе
циальности, организуются кур
сы производственного обуче
ния.

За справками обращаться: 
отдел кадров заводоуправле
ния № 7, К. Маркса, 108.

Сызранскому
карьероуправлению

требуются 
горный мастер с окладом 

900 рублей, взрывник со сдель
ной оплатой труда.

Конторе «Зеленстрой» 
требуются разнорабочие (муж
чины и женщины) на постоян
ную и сезонную работу.

Оплата труда — сдельная и 
повременная.

Обращаться по адресу: 
г. Сызрань, Сады Воложка, 
Восточная, 4.

(2- 1).

Артель «Жирпром»
п р иним а е т в неогр а нич енном 
количестве от организаций по
рожнюю посуду из-под лаков, 
олифы, нашатырного спирта, а 
также бракованную из-под вин
ных изделий.

Балбашова Тамара Борисовна, 
проживающая в г. Сызрани, ул. 
Буденного, 56. возбуждает дело с  
расторжении брака с Шевелиным 
Павлом Николаевичем, проживаю
щим в г. Сызрани, улица Коопера
тивно-Набережная, 19.

Дело подлежит рассмотрению в.; 
народном суде 2-го участка Про 
мышленного района г. Сызрани.
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